

# *La Russie proteste contre des tirs à la frontière avec l'Ukraine*

---



Moscou, 11 juillet (RHC-DPA)-La Russie a protesté pour les tirs enregistrés à la frontière avec l'Ukraine et elle a accusé les troupes de ce pays d'attaquer le passage frontalier de Gukovo.

Le ministère des Affaires étrangères russe a précisé qu'au moment de l'attaque il y avait 230 réfugiés au poste frontière.

Moscou a accusé Kiev de violer le droit international et elle a exigé l'arrêt des attaques .

Dans un communiqué, le Kremlin a affirmé qu'en cas d'incidents similaires les autorités ukrainiennes assumeront la responsabilité totale des conséquences.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/28208-la-russie-proteste-contre-des-tirs-a-la-frontiere-avec-lukraine>



**Radio Habana Cuba**